

## Pressemitteilung

27.01.2023

Sie haben noch Fragen?

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

jenny.busse@wohnbauprenzlau.de

### „Beste Nachbarn 2022“ geehrt

#### **Am 27.01.2023 ehrte die Wohnbau GmbH Prenzlau bereits zum 4. Mal die Gewinnerinnen und Gewinner ihrer Aktion „Beste Nachbarschaft“.**

Alexander Scharein, Helmut Arndt und das Ehepaar Vogel – so heißen die ausgezeichneten Nachbarn und Nachbarinnen 2022. Bis Ende November rief die Wohnbau Prenzlau ihre Mieterschaft auf, besonders hilfsbereite und engagierte Nachbarinnen und Nachbarn für den Titel „Bester Nachbar 2022“ vorzuschlagen. „Die Aktion ist mittlerweile bekannt in der Mieterschaft. Wir freuten uns in diesem Jahr über 17 Vorschläge, die meisten davon wurden sogar über unsere Mieter-App Friedrich an uns gesandt“, berichtet Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann. Eine Wohnbau-Jury, besteht aus Mitarbeitenden des Kundenservice, sichtet alle Nominierungen und wählt drei Gewinnerinnen und Gewinner aus. Diese wurden gemeinsam mit den Tippgeberinnen und Tippgebern zur feierlichen Ehrung in den Saal der Wohnbau Prenzlau eingeladen.

Doch was macht einen Nachbarn zum Besten des Jahres 2022? „Er erledigt für mich Einkäufe, ist stets freundlich und zuvorkommend; er reinigt unaufgefordert das Treppenhaus und unterstützt damit gesundheitlich angeschlagene Nachbarn; sie geht mindestens einmal am Tag nach oben, sieht nach unserer 93-jährigen Mitbewohnerin und bringt ihr die Post“, sind zusammengefasst die Worte, die die Jury überzeugten. Dass die Aktion aber viel mehr ist, als nur ein bloßes Aufzählen von Aufgaben, was der andere tut, zeigte sich bei der Ehrung. Die besten Nachbarinnen und Nachbarn wurden unter einem Vorwand in die Alte Post, dem Kundenzentrum der Wohnbau Prenzlau, gelockt. Sichtlich gerührt nahmen alle die Preise, einen City-Gutschein im Wert von 100,00 €, entgegen. Was für sie tagtäglich so selbstverständlich ist, gehört nicht immer zum Wohnalltag. „Die Anonymität nimmt in unserer immer digitaler werdenden Welt zu. In vielen Aufgängen ist es keine Seltenheit, dass die Mieterschaft einander nur noch vom Sehen, aber schon nicht mehr vom Namen kennt. Mit unserer Aktion „Beste Nachbarschaft“ möchten wir Vorbilder zeigen, die den ein oder anderen vielleicht dazu inspirieren, hilfsbereit und aufgeschlossen anderen Menschen gegenüberzutreten“, erklärt Geschäftsführer Stüpmann die Hintergründe der Aktion. Auch Prenzlaus Bürgermeister Hendrik Sommer nahm sich die Zeit, an der Ehrung teilzunehmen. „Der Zusammenhalt ist heute ein anderer. Es sind die kleinen Dinge, die sehr viel bewirken in der Nachbarschaft“, bestätigt er. „Im Herbst wird die Aktion in die nächste Runde gehen. Dann suchen wir die „Beste Nachbarin oder den Besten Nachbarn 2023“, lädt Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann ein.



Bildunterschrift: Die Wohnbau Prenzlau ehrte Ende Januar die „Besten Nachbarn 2022“.